

Große Spende für kranke Herzen

SCHLADMING Von jeder Rechnung, die das Aktiv Hotel Rohrmooserhof verlässt, wird € 1,- an die **Herzkinder Österreich** gespendet: € 1.426,- landeten dieses Mal in der Spendenkassa des Vereins.

Wie jedes Jahr unterstützt das Aktiv Hotel Rohrmooserhof aus Schladming mit einer kleinen Idee Großes. Die Hotelgäste genießen ihren Urlaub mit bester Qualität und tun dabei Gutes. „Ein krankes Herz ist nichts für kleine Kinder! Mit Ihrem Urlaub im Aktiv Hotel Rohrmooserhof unterstützen Sie den Verein **Herzkinder Österreich**. Ein Euro Ihrer Urlaubssumme wird von uns direkt an die **Herzkinder Österreich** gespendet“, mit dem Zusatz auf



der Rechnung werden die Gäste auf die gute Sache aufmerksam gemacht:

Viertes Feriencamp im Rohrmooserhof

Bereits zum vierten Mal fand im Juni das Feriencamp für Herz- und Geschwisterkinder im Rohrmooserhof statt. „Ganz besonders hat es uns gefreut, dass wir in diesem Jahr so eine große Gruppe mit über 20 Kindern bei uns willkommen heißen durften“, freuen sich Georg und Nadja Niederl, die beiden Hotelchefs. Das Feriencamp wird vom Verein **Herzkinder Österreich** organisiert und ist eine der zahlreichen Aktionen für herz-

kranken Kinder und deren Familien. Im Rahmen des Feriencamps überreichte Familie Niederl den Spendenscheck mit der Summe von € 1.426,-.

Einsatz der Spendengelder

Der Verein unterstützt

mit den Spendengeldern Kinder, die mit einem angeborenen Herzfehler auf die Welt kommen sowie deren Familien. Es werden Ausbauten des Kinderherzzentrums Linz sowie Projekte und Forschungsarbeiten der Herzgesundheit unterstützt. Auch das „Teddyhaus“, die dem Krankenhaus nahegelegene Unterkunft für Eltern n

Linz, wurde mit diesen Spenden verwirklicht und seit ihrem Bestehen einige Male erweitert. Eine überaus wertvolle Einrichtung für alle Eltern bei langen Krankenhausaufenthalten mit ihren Herzkindern. Mehr Informationen und das Spendenkonto finden Sie auf www.herzkinder.at sowie www.rohrmooserhof.at.

Herzbeißer-Essig mit Rosmarin